

Isidore et madeleine

Par **Christian Euriat**, le **02/03/2021** à **12:45**

Bonjour,

je tombe un peu par hasard dans votre forum en cherchant par simple curiosité la différence entre détention et réclusion, mais peu importe, et je trouve le nom d'un administrateur : Isidore Beautrelet. J'ai été en un instant rajeuni de plus de cinquante ans et je me suis retrouvé lisant Maurice Leblanc, m'identifiant à ce lycéen détective amateur, alors que jusque là, adolescence oblige, je penchais plutôt pour Arsène.
Merci sincèrement pour cette madeleine de Proust.

Christian Euriat
Epinal

Par **Isidore Beautrelet**, le **02/03/2021** à **13:26**

Bonjour

Merci pour ce message très sympathique. Je suis heureux de vous avoir fait replonger dans votre jeunesse grâce à mon pseudo.

Isidore Beautrelet est l'un des personnages de la littérature française que j'apprécie le plus.

Sinon pour répondre à votre question. Détention et réclusion désigne toutes deux une peine d'emprisonnement supérieure à 10 ans.

Simplement on utilise "détention criminelle" pour les crimes qui ont un mobile politique.

Par **Visiteur**, le **08/03/2021** à **17:31**

Bonjour,

Charmant message, qui a bien égayé mon après-midi !

Bienvenu sur le forum en tous cas cher spinalien :p